



国分寺市議会議員

だて淳一郎

1982年 広島県生まれ 東京都育ち 法政大学法学部政治学科卒業
末松義規衆議院議員の公設第一秘書等を経て市議会に当選(3期目)
家族…妻、娘、息子 趣味…野球、空手(黒帯)、料理、テニス

総務委員会/公共施設等総合管理特別委員会(副委員長)
東京都四市競艇事業組合(監査)・十一市競輪事業組合議会議員

2025年第3回定例会報告(9月1日~9月29日)

代表質問にて丸山新市長と初論戦！！

選挙では戦いましたが、より良い国分寺を目指し、切磋琢磨して参ります！

6月の市長選では私たちは及川候補を擁立し、選挙に臨みましたが、残念ながら当選できませんでした。応援頂いた皆様に感謝致します。その後7月に就任した丸山新市長の所信表明に対し、各会派からの代表質問が行われ、私が登壇しました。その公約や政治姿勢、これまでとの違いなどを質すとともに、市議当選同期で年齢も近く、議会を出れば友人である丸山市長にエールも送りました。立場は違えど「市民のために」というゴールは同じです。引き続き、努力します！



主な質問と答弁

※9月1日時点のやり取りです。

だて 前市長に対し、団体や市民が声を直接届けられる機会が少なかった。今後はどうしていくか？

市長 市民等との対話は充実させていく。無制限にとはいきないので、良い形式を検討していく。

だて 西側、北側、市境地域の皆さんを感じている「格差感」払拭に向けた姿勢を示してほしい。

市長 問題意識は理解している。これまでのデータをしっかり分析し、地域の特徴を踏まえ、

バランスを取りながらの制度設計、利便性向上を目指していく。

だて 市内のスポーツ環境が脆弱である。整備拡充に一層注力すべきと考えるがいかがか？

市長 重要な指摘。老朽化施設への対応と西元町にある警察病院跡地の活用を都知事に要望する。

→その後、市民プールとひかりスポーツセンターの天井の耐震不足が発覚。より深刻な課題に。

だて 当会派からも提案していた中学校給食の「保温食缶方式」導入は評価する。今後の方向性は？

市長 来年度から食缶方式を行うが中長期的には小中連携の親子方式やセンター方式の検討も進める。

一般質問

学校教職員の服務規律について

全国で多発する子ども達への性加害や不祥事を抑止し、安心な学校を！

教員間での盗撮画像共有事件など、学校内での教職員による言語道断の問題が続出しています。国分寺市でもニュースになるような事件が起こったばかりであり、改めて研修等を通じ、教職員のモラルを高め、良心に訴えかけるとともに、校内の死角解消、私物スマートフォンの取り扱いについてをルール化する等「子ども達の心身を傷つける行為を絶対に許さない」という職場の雰囲気づくりに向けた具体策を教育委員会に求めました。大多数の熱心に教育に向き合って頂いている先生方まで教師としての誇りを失う事の無いよう、私も外部から働きかけて参ります！

外国人の皆さんと共生していくために、まず現状を知ろう！

今夏の参院選時に突如として議論となった外国人問題。差別や排斥を助長するような論調があったことは残念です。国分寺市内にも3500人以上の外国人が暮らしており、全国的にこれからも増加していく見込みです。一部を切り取ったインターネットの情報だけを鵜呑みにすることなく、まずは市内の状況がどうなっているのか、正しい情報を共有するために、議会でデータを求めました。

今後に向けて、現状把握と分析を行い、相互理解のもと暮らしていく取組を要請しました。

【国籍】 R7.4.1 時点

中国	1366
韓国	425
ネパール	406
ベトナム	241
フィリピン	121
アメリカ	110
ミャンマー	87
台湾	74
インドネシア	71
その他	393

【在留資格】 R7.4.1 時点

永住者	26.4%
留学	18.7%
技術・人文・国際業務	16%
家族滞在	9.4%
特別永住者	5.6%
日本人の配偶者等	4.7%
特定技能1号	4.3%
特定活動	2.4%
その他	12%
技能実習生	少數

※市内全域にお住まいだが、特に駅周辺が多い。

市へのトラブル相談は年に数件程度とのこと。

緊急事態

ひかりスポーツセンター体育室と市民プールの天井の耐震性不足が判明

長期使用停止へ
プールは建て替えか！？

能登地震等をうけて改めて行われた「吊り天井」である両施設の検査の結果、大規模地震の際に天井落下の危険性があるとの報告が9月になされました。ひかりスポーツセンターについてはすぐに補正予算を組み、耐震工事に着手しましたが、設計と工事で1年程度必要とのこと。また、市民プールは建物自体が古いので、このまま建て替えになる可能性も高く、数年間は利用ができない可能性も。当面の対応策として民間や近隣市の施設を同程度の利用料で使えないか交渉を行っています。私からはこのスポーツの危機的状態に速やかな打開策、旧庁舎跡地の活用なども含めた思い切った判断を行うよう、委員会の場で求めました。



毎年恒例の夏祭り、今年は焼きそば係



市役所前にて超党派の市議で気候危機へのアピール活動



空手の市民大会シニア組手の部で
なんと優勝してしまいました。

ご意見・ご要望などは下記まで～市内どこでも駆けつけます！～

185-0035 国分寺市西町4-3-11

TEL: 070-2833-5666 メール: info@datejun16.net

ホームページ: www.datejun16.net ブログ・X(旧Twitter)も更新中！



↑ ブログ ↑



↑ 旧ツイッター ↑